

Vendredi 09 novembre 2018

Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Centenaire de l'armistice, Forum de Paris sur la paix : Ouattara présent à ces grands rendez-vous

Le Chef de l'Etat Alassane Ouattara prendra part, le 11 novembre 2018, à Paris en France, à deux grands évènements. Il s'agit de la Commémoration des 100 ans de la fin de la première guerre mondiale et du Forum de Paris sur la paix.



Audiences sur l'acquittement de Gbagbo et Blé Goudé : la défense promet l'enfer à Bensouda

Les audiences portant sur l'acquittement de l'ex-Président ivoirien, Laurent Gbagbo, et du leader de la galaxie patriotique, Charles Blé Goudé, reprennent à la Cour pénale internationale (CPI), à la Haye, aux Pays-Bas, du 12 au 15 et du 19 au 20 novembre prochains. Mais déjà, leurs avocats promettent l'enfer au bureau de la procureure de la CPI, Fatou Bensouda.

> Economie



Kablan Duncan, à l'ouverture du SIETTA 2018 : « La transformation de 1 000 tonnes de noix de cajou peut générer 100 à 200 emplois »

« Selon les estimations, la transformation de 1 000 tonnes de noix brutes de cajou peut générer entre 100 et 200 emplois en majorité destinés aux jeunes et aux femmes », a affirmé le Vice-Président de la République de Côte d'Ivoire, Daniel Kablan Duncan. Il a tenu ces propos à la cérémonie d'ouverture de la 3ème édition du Salon international des équipements et des technologies de transformation de l'anacarde (SIETTA 2018), qui se tient à Abidjan.



Ouverture du 3è SIETTA : la transformation du cajou en priorité

A l'ouverture du 3ème Salon international des Equipements et des Technologies de Transformation de l'Anacarde (SIETTA 2018), le 08 novembre à Abidjan-Treichville, le ministre ivoirien en charge de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a encouragé les différents partenaires à la transformation locale de l'anacarde. « Transformation de l'anacarde, une mine d'opportunités pour l'autonomisation de la jeunesse africaine » est le thème du 3ème SIETTA.



Lutte contre le racket : le procureur militaire ordonne le démantèlement des barrages illégaux

A travers un sois transmis, le commissaire du gouvernement près le tribunal militaire d'Abidjan, le colonel Ange Kessy Kouamé, a donné un ordre formel aux unités chargées de la lutte contre le racket de démanteler tous les barrages illégaux qui pullulent dans la ville d'Abidjan et à l'intérieur du pays.



Salon des infrastructures d'Abidjan : Bruno Koné dévoile les initiatives visant à doter la CI de réseaux intelligents

« Pensez l'aménagement du territoire en intégrant les réseaux intelligents ». Tel est le thème de la 3ème édition du Salon des infrastructures d'Abidjan (SIA 2018), qui se tient, depuis hier à Abidjan. Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné Nabagné, a saisi cette occasion pour énumérer les initiatives en la matière. Il a cité le déploiement sur l'ensemble du territoire national, d'un réseau haut débit en fibres optiques, la modernisation de la cartographie et de l'information géographique, la pose de feux tricolores, la gestion intelligente de l'eau...

Forum International du Commerce et de l'Industrie d'Abidjan, le Vice-Président Daniel Kablan Duncan : « L'Afrique doit rééquilibrer son modèle de développement »



Le Vice-Président, Daniel Kablan Duncan a présidé, hier, la cérémonie d'ouverture de la 2ème édition du Forum International du Commerce et de l'Industrie d'Abidjan (FICIA). Pour lui, il s'agit ici d'un impératif pour maintenir une croissance économique forte, soutenue et durable pour favoriser l'augmentation du revenu par habitant. «L'Afrique a trouvé la voie d'une croissance forte, mais elle doit chercher à rééquilibrer son modèle de développement encore peu créateur d'emplois durables, et qui laisse toujours inexploitées ou peu exploitées toutes ses potentialités, donnant à observer des disparités parfois importantes à l'intérieur et entre les Etats », a dit Daniel Kablan Duncan.

> Société



Journée mondiale « Une seule santé » : les partenaires appellent à la formalisation d'un cadre institutionnel

A l'occasion de la célébration de la journée mondiale « Une seule santé », le 03 novembre 2018 à Abidjan-Plateau, l'Agence de Coopération américaine (USAID), à travers le team-leader GHSA, Zandré André, a appelé les autorités ivoiriennes à formaliser un cadre institutionnel de la plateforme « Une seule santé » avec l'obtention de la signature d'un décret. La célébration de la journée mondiale « Une seule santé » a pour but de faire la promotion de l'intégration de la santé humaine, animale et environnementale afin de mieux gérer les problèmes de santé complexes touchant, à la fois, l'homme, l'animal et l'environnement.



Assemblée nationale : 3 projets de loi adoptés hier

Trois projets de loi présentés, le 08 novembre 2018, par le Garde des Sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, Sansan Kambilé, devant les députés membres de la Commission des affaires générales et institutionnelles, ont été adoptés à l'unanimité des membres présents. Il s'agit du projet de loi portant création, attributions, organisation et fonctionnement de la Commission nationale des Droits de l'Homme (CNDHCI), du projet de loi de ratification de l'ordonnance n°2018-435 du 03 mai 2018 modifiant l'article 181 du code de procédure civile, commerciale et administrative. Et enfin du projet de loi de ratification de l'ordonnance n°2018-436 du 03 mai 2018 portant prorogation du mandat des membres de la Haute Autorité pour la Bonne Gouvernance (HABG).



Migration irrégulière et trafic illicite : l'OIM propose un guide de 200 pages

La Côte d'Ivoire, par l'entremise de l'Organisation internationale des migrations (OIM), s'est dotée d'un guide relatif à la gestion des flux migratoires à ses frontières, grâce à la mise en œuvre du projet « Renforcer la sécurité aux frontières de la Côte d'Ivoire » financé par le gouvernement du Japon. La présentation officielle de ce manuel a eu lieu, le 08 novembre 2018 au cabinet du ministère ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, en présence des responsables de l'OIM et de l'ambassade du Japon en Côte d'Ivoire.



Gestion des titres fonciers en Côte d'Ivoire : le Mali s'inspire du modèle ivoirien

Le ministre malien de l'Habitat, Mohamed Moustapha Sidibé, a échangé, mardi, à Abidjan avec son homologue ivoirien, Bruno Nabagné Koné, pour s'inspirer de la gestion des titres fonciers en Côte d'Ivoire. Le ministre Mohamed Moustapha Sidibé a dit être venu s'imprégner des bonnes pratiques, en vue de répondre à la problématique de déficit de logements.



Immigration clandestine: 4 822 migrants ivoiriens ont regagné la Côte d'Ivoire

« A ce jour, 4 822 migrants ivoiriens ont pu regagner la Côte d'Ivoire dans 15 vols charters et 14 vols commerciaux », a révélé hier, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité lors de la cérémonie de présentation et de réception du premier manuel de gestion des flux migratoires aux frontières de la Côte d'Ivoire, élaboré dans le cadre de la mise en œuvre du projet « Renforcer la sécurité aux frontières en Côte d'Ivoire ».



Nouveaux bacheliers: les affectations disponibles

Les affectations des nouveaux bacheliers dans les universités publiques et grandes écoles privées sont disponibles depuis hier 8 novembre 2018. Elles peuvent être consultées sur le site suivant : bac.mesrs-ci.net/résultat/orientation 2018. Les préinscriptions au titre de l'année académique 2018-2019 se sont déroulées du 6 août au 6 septembre. Pour cette année, ce sont environ 100 000 bacheliers qui frappent aux portes des universités publiques et grandes écoles privées.



Enseignement supérieur privé : Les frais d'inscription fixés à 85 000 FCFA pour les affectés de l'Etat

Les frais d'inscription pour les affectés de l'Etat sont fixés à 85 000 FCFA. L'annonce a été faite par le ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique, Albert Mabri Toikeusse, à travers un communiqué de presse, rendu public hier. Faut-il le rappeler, les frais d'inscription dans les grandes écoles privées n'étaient pas du tout harmonisés.

A l'International

> Economie



Agroalimentaire : Prime Group, le mystérieux repreneur potentiel de Saf Cacao, n'a pas payé

Prime Group, le fonds d'investissements retenu par le liquidateur pour reprendre les actifs de Saf Cacao, n'a pas versé les 40 milliards de FCFA nécessaires pour finaliser la transaction.

Vu sur le Net

> Politique



Assemblée nationale : l'association des anciens combattants ivoiriens chez Guillaume Soro

Le président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Guillaume Soro, a reçu ce jeudi 8 novembre 2018, à son cabinet, l'Association fraternelle des anciens combats de Côte d'Ivoire (AFAC-CI), rapporte le service de communication de l'institution. A l'issue de cet entretien, le président de l'AFAC-CI, le capitaine Yassoungo Koné, a indiqué qu'ils étaient venus informer le président du Parlement ivoirien de la commémoration du centenaire de la Première guerre mondiale prévue le dimanche 11 novembre 2018, à l'espace des monuments aux morts, dans la commune du Plateau.

> Economie



La réglementation des télécommunications internationales, l'un des principaux points au menu de la Conférence des plénipotentiaires à Dubaï

La Côte d'Ivoire a pris part à la conférence des plénipotentiaires 2018 (PP18) au centre de conférences WTC de Dubaï. Le ministre ivoirien en charge de l'Economie numérique, Claude Isaac Dé qui conduisait la délégation ivoirienne a, au cours des échanges, présenté à ses homologues les acquis du pays en termes de maturité numérique et a réaffirmé l'engagement du gouvernement ivoirien à faire du numérique et de l'intelligence artificielle, un axe primordial pour renforcer le développement économique et améliorer les conditions de vie des ivoiriens. La réglementation des télécommunications internationales est l'un des principaux points au menu de la Conférence des plénipotentiaires qui s'achèvera le 16 novembre 2018.

> Société



Lutte contre la torture/ Rapport initial attendu : la Côte d'Ivoire exhortée à se conformer à ses engagements

« Depuis la ratification de la Convention contre la torture et autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants par la Côte d'Ivoire, le 18 décembre 1995, le pays n'a jamais soumis de rapport initial », a relevé, Isidore Ngueu Leu, le 8 novembre 2018 à Abidjan. En visite en Côte d'Ivoire, pour rencontrer les Organisations de la société civile (Osc) et mobiliser des partenaires locaux, Isidore Ngueu Leu, responsable des droits de l'homme pour l'Afrique de l'Organisation mondiale contre la torture (OMCT) a également indiqué qu'il faut inciter l'Etat à respecter ses engagés.



SIA 2018 : les professionnels des BTP à Abidjan pendant 3 jours, 5000 participants attendus

La 3ème édition du Salon des Infrastructures d'Abidjan (SIA) a ouvert ses portes ce jeudi 8 novembre dans la commune de Port Bouët, route de l'aéroport. Les professionnels des Bâtiments et Travaux Publics (BTP), présentent leurs solutions pour l'aménagement intelligent et urbain de la Côte d'Ivoire. 5000 participants sont attendus jusqu'au 10 novembre. Le thème est: « penser l'aménagement du territoire en intégrant les réseaux intelligents ».



Électrification des localités de plus de 500 habitants, prêt de 42,3 millions d'euros de la BAD pour 259 486 habitants

Pour réaliser son objectif d'électrification de toutes les localités de plus de 500 habitants à l'horizon 2021, la Côte d'Ivoire a bénéficié, le 7 novembre, d'un prêt de 42,3 millions d'Euros de la Banque africaine de développement (BAD). Il s'agit de 247 localités à électrifier dans le district des Savanes, de 85 localités dans le Woroba et de 94 localités dans le Zanzan pour une population bénéficiaire directe estimée à 259 486 habitants.

Agence de Presse

Economie



Adama Koné invite au respect de la réglementation des relations financières extérieures de l'UEMOA

Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a invité, le 8 novembre 2018, les acteurs à respecter la réglementation des relations financières extérieures de l'Union Economique et Monétaire Ouest africaine (UEMOA), afin d'améliorer le faible taux de rapatriement des recettes d'exportation de la Côte d'Ivoire. Procédant à l'ouverture du séminaire d'information, de sensibilisation et d'échanges à l'intention des entreprises minières, pétrolières et exportatrices de café-cacao sur le rapatriement des recettes d'exportation qui prend fin vendredi, en terre ivoirienne, le ministre Adama Koné a souligné qu'en dépit des innovations importantes de la nouvelle réglementation, les résultats obtenus ne sont toujours pas satisfaisants.

> Société



Le gouvernement travaille à doter le pays de réseaux intelligents (Ministre)

Le gouvernement de la Côte d'Ivoire travaille activement à doter le pays de réseaux intelligents, a précisé le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme de Côte d'Ivoire, Bruno Nabagné Koné, jeudi, à l'ouverture de la 3ème édition du Salon des infrastructures d'Abidjan (SIA). Représentant son collègue de l'Equipement et l'Entretien routier, à cet évènement, Bruno Koné en veut pour preuves les multiples initiatives en la matière, entre autres le déploiement sur l'ensemble du territoire national, d'un réseau haut débit en fibre optique, la modernisation de la cartographie et de l'Information Géographique, la pose de feux tricolores intelligents.



La Côte d'Ivoire se dote d'un manuel de gestion des flux migratoires à ses frontières

Un manuel de gestion des flux migratoires aux frontières de la Côte d'Ivoire, le premier du genre dans le pays, élaboré dans le cadre du projet « Renforcer la sécurité aux frontières en Côte d'Ivoire » de l'Organisation internationale pour les Migrations (OIM), a été officiellement présenté et remis, le 8 novembre à Abidjan, au ministre ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité. Ce document qui vise notamment, à accroître la sécurité aux frontières ivoiriennes, permettra aux agents et autorités des localités frontalières d'assurer un contrôle efficace, cohérent et harmonisé des entrées et sorties du pays.



La Côte d'Ivoire aligne son organe de promotion des Droits de l'Homme sur les standards internationaux

Le nouveau cadre juridique décliné par le gouvernement ivoirien en vue de mettre en conformité son organe national en charge de la protection et la promotion des Droits de l'Homme avec les standards internationaux notamment avec les « principes de Paris », a été adopté, jeudi, par la commission des Affaires générales et institutionnelles de l'Assemblée nationale. L'adoption en commission parlementaire du projet de loi soumis par l'exécutif ivoirien marque la première étape du processus devant conduire à sa validation définitive à l'Assemblée nationale, avant sa promulgation par le Président de la République pour son entrée en vigueur.

> Culture



La Côte d'Ivoire accueille en mars une foire internationale dédiée à la radio et à la télévision

La première édition de la Foire internationale des radios services et télévisons (FIRST) se tiendra du 12 au 15 mars prochain, à Abidjan autour du thème, « les médias audiovisuels dans la vie du citoyen ». « C'est une première en Côte d'Ivoire. Mettre sur un même plateau les télévisions et radios », s'est félicitée, jeudi, la commissaire générale de la FIRST, Evelyne Débah lors d'une cérémonie de présentation de cet événement à la presse.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.